

Panikstaffel Show-Star des Abends

Hofheimer Nikoläuse bringen Millionenpublikum zum Lachen / Harte Proben

Zum »Show-Star« des Abends kürten Millionen von Fernsehzuschauern die Hofheimer »Panikstaffel«: Am Sonntag abend in der ZDF-Sendung »Laß Dich überraschen« mit Thomas Ohrner votierten 52 Prozent für die tolle Truppe.

Im Vorfeld der Fernsehsendung war natürlich allerhand los - in einem Video-Clip hatten sich die Hofheimer vorgestellt.

Zwei Tage Dreharbeit

Der Bahnhof in Hofheim, das Privathaus eines Panikstaffel-Akteurs sowie die Sporthalle im Ort und ein See in Biblis bildeten die Kulissen des Clips. Die eigentliche Aufzeichnung in dem ZDF-Studio München zog sich über zwei Tage hin. Diese Zeit war fast vollständig

mit Proben ausgefüllt, so daß den südhessischen Panikstafflern nur sehr wenig Zeit blieb, die Weltstadt mit Herz, die sich gerne als »heimliche Hauptstadt« begreift, zu erkunden.

Das »Sahnehäubchen« war zweifellos der »Sieg« im Wettbewerb des Abends, wobei gegen harte Konkurrenz jedoch lässig und fair angekämpft wurde.

Neben einem Steptänzer, Feuerkünstlerinnen und einem »Schlangenmensch« traf die Panikstaffel mit ihrer tollen Darbietung bei den Zuschauern ins Schwarze: diesen Riesenerfolg hatte man so nicht erwartet. Die zehn Akteure können stolz sein, denn dieser Auftritt bedeutet den bisherigen Höhepunkt für die seit über 15 Jahren agile Truppe, die schon mehrfach im Fernsehen zu bewundern war.

Mit von der Partie waren: Jürgen Herrmann, Klaus Herzog, Andreas Sittauer, Hans-Jürgen Denzer, Reinhard Reis, Karl-Heinz Scherer, Karl-Heinz Bauer, Ronald Bauer, Helmut Hofmeister und Torsten Volkert.

